



Avoir foi en l'éducation

Pour mobiliser les communautés religieuses new-yorkaises et leur faire connaître l'état de l'éducation à New York

QUE PUIS-JE FAIRE DANS MON RÔLE DE CHEF RELIGIEUX ?

Vous avez le pouvoir et l'influence pour communiquer directement avec les jeunes et les familles qui ont du mal à imaginer un avenir au-delà du niveau secondaire et qui s'en préoccupent.

Élargissez vos horizons

Échangez avec des personnes-ressources et des experts pour approfondir votre compréhension des parcours éducatifs. Devenez un phare pour votre communauté qui a soif de savoir.

Diffusez vos connaissances

Utilisez tous les canaux, des médias sociaux aux sermons du dimanche, pour livrer le message de l'autonomisation par l'éducation. Vos mots peuvent semer des graines d'inspiration dans tous les terrains de votre communauté.

Approfondissez votre mission

Guidez vos jeunes vers l'avenir et envisagez de mettre sur pied un ministère voué aux parcours universitaires et professionnels. Donnez aux jeunes déjà mobilisés dans votre congrégation les connaissances et les outils nécessaires pour surmonter les obstacles connus tels que la soumission de la demande d'aide financière fédérale (FAFSA), la compréhension du processus d'inscription au collège ou à l'université et la planification de leur future carrière.

Servez-vous des meneurs dans votre congrégation qui peuvent agir à titre de mentors et de modèles pour guider les jeunes et leurs familles.